

**Témoignages de catéchumènes et recommençants**  
**Avec Paul au cœur du mystère de la foi – Octobre 2024**

Les animateurs ont utilisé [Paul 6 rencontres adultes](#)

J'ai suivi l'an dernier la première année de préparation à la confirmation adulte avec M et J...

J'ai particulièrement apprécié, le fond, la forme, et je n'ai pas beaucoup de points négatifs à faire remonter. Peut-être un seul, mais pas grand-chose de bien méchant : comme nous allions au fond des choses, parfois nous n'avions pas le temps de tout aborder et on quittait les deux heures de séance avec un soupçon de sentiment d'inachevé.

Mais comme il faudrait plusieurs vies pour tout appréhender des mystères de la Foi et des écritures, c'est un sentiment avec lequel nous devons tous composer... ;-))

Encore merci à vous pour le contenu des cours.

Jean

M qui anime le chemin de foi avec J, nous a demandé de vous faire un retour sur la perception du travail de l'an dernier.

Voici mon retour :

Le travail en groupe mensuel est positif. les échanges sont riches et ouvrent l'esprit.

Nous avons travaillé sur Paul et j'ai beaucoup appris, sur lui, sur le contexte de l'époque.

Les textes que j'ai précédemment lus sans m'y arrêter, ont été éclairés par d'autres avis et perceptions. C'est un zoom qui permet un travail plus en détail.

J'ai aussi pris conscience qu'il n'y a pas de réponse ferme et unique, nous sommes ensemble pour mieux comprendre, et nous nous faisons avancer les uns et les autres.

Point d'amélioration : davantage travailler sur le parallèle avec notre quotidien et l'actualité

Merci pour ce travail en amont qui nous fait tous avancé dans la compréhension des textes

Les lettres que nous avons rédigé en fin de parcours, à l'imitation de Paul, ont été remises aux jeunes en route pour le baptême.

Nicole